

Mitteilungen aus dem Gemeinderat

Ausbau des Spielplatzes auf der Guinandmatte

Die erste Etappe zur Attraktivierung des öffentlichen Spielplatzes wurde 2024 abgeschlossen. Ein öffentlicher Mitwirkungsanlass und eine Umfrage zu einer zweiten Etappe stiessen auf breites Interesse und zeigten den Wunsch nach einer naturnahen, vielseitigen und generationenübergreifenden Weiterentwicklung. Ausgehend von mehreren Varianten hat sich der Gemeinderat für ein Projekt entschieden, welches diesem Bedürfnis gerecht wird und mit Kosten von 100'000 Franken im Budgetrahmen liegt. Geplant ist ein Ausbau auf der Ostseite der Guinandmatte – mit Spielhügel, Turm und Rutsche, Kombischaukel, Begegnungszone sowie verschiedenen Aufenthalts- und Gestaltungselementen. Der Gemeinderat hat den Kredit freigegeben und die Ausarbeitung des Bauprojekts in Auftrag gegeben. Die Realisierung ist für das dritte Quartal 2026 geplant.

Änderung der Überbauungsordnung Centre Brügg

Im Dezember 2024 hat der Gemeinderat eine Änderung der Überbauungsordnung Centre Brügg (Migros) beschlossen und beim Kanton eingereicht. Ein Baufeld – bisher für eine Tankstelle mit Shop und Reifenservice vorgesehen – wird verschoben und redimensioniert. Neu soll nördlich des bestehenden Parkdecks ein Restaurant mit Drive-In entstehen, welches das gastronomische Angebot des Einkaufszentrums erweitert. Nachdem der Kanton die Änderung genehmigt hat und dagegen keine Beschwerden eingegangen sind, setzt der Gemeinderat diese in Kraft (siehe separate amtliche Publikation).

Brügg, im Januar 2026

Der Gemeinderat